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Naja wenn man die Titel stellv. Präsidentin,Aussenministerin,Friedenstaube und vestreijysche
Gesetzessprecherin hört, klingt das immens.Doch ich vertraue da auf den Präsidenten und den
Generaladministrator, das diese mich zum Gespräch bitten, sollte ich etwas vergeigen oder der
Föderation meinerseits schaden drohen.

Was den Friedensprozess anbelangt, so bin ich vorsichtig optimistisch, doch viele Minen liegen
auf dem Pfad zum Frieden.Allein der religiöse Aspekt, die speziellen kulturellen Eigenheiten.Es
ist schon ein grosser Erfolg, das diese großen erfolgreichen mächtigen Männer al Bathias mich
als Frau akzeptieren und verstehen, das ich es ernst meine mit der Beendigung der
Auseinandersetzung.Nur ein al Bathia in Frieden, mit glücklichen zufriedenen Bürgern, einer
stabilen Regierung, kann mit anderen Staaten und Regierungen zusammen, in dieser globalen
Welt existieren, wachsen und erblühen.
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schaut zu den beiden Männern und wird ernst Verzeiht ihr beiden - ich wollte

nicht monologisieren.
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